

9月4日(日) 向原生涯学習センターみらい
向原さくらの舞 神楽共演大会

原田神楽団、横田神楽団をはじめ、県内外の神楽団も出演し、熱気にあふれた舞を披露。3年ぶりの開催とあって、会場は再開を待ちわびた来場者で満席になりました。



9月11日(日) 歴史民俗博物館
公開講座「萩藩から見た吉田郡山」

江戸中期、萩藩の有馬喜惣太が吉田町周辺を記した絵図「芸州吉田行程記」を山口博物館主任の山田稔さんが解説。萩藩の地理図師が当時、吉田町をどのように捉えていたかを、絵図を基に紹介しました。



9月25日(日)～10月1日(土) クリスタルアージュ
第16回あきたかた市民文化祭「展示芸術の祭典」

絵画や水墨画、生け花、短歌など文化ホールに約320点の市民の多彩な作品が並びました。初日のオープニングアトラクションで吹奏楽のコンサートが行われたほか、最終日にはフラダンスやオカリナのロビーコンサートも行われました。



9月11日(日) 市内各所
ツールドひろしま安芸高田2022～神楽の里を走ろう～

吉田町の旧郷野小学校を発着点に、市内各地を自転車が駆け抜けました。全長約100km、標高差300mのコースに164人が参加。エコミュージアム川根などのエイドステーションでは「柚子ヴァターケーキ」や、古代米のおはぎなど市の特産品が振る舞われました。



9月18日(日) 神楽門前湯治村 神楽ドーム
安芸高田 子ども神楽発表大会

市内で活動することも神楽団など10団体が参加。子どもたちは舞台上で堂々とした舞を披露し、日頃の練習の成果を存分に発揮しました。司会は美土里小学校の児童が担当しました。



9月26日(月) 西浦訓練場周辺
山岳救助ヘリ連携訓練

安芸高田消防署と広島市消防航空隊の合同訓練が行われました。緊迫した空気の中、相互の連携を図りながら速やかに救助が行われました。



新社会人つながるプロジェクト

9月1日(木) 開催 第1回 研修会

市では、安芸高田市で長く働いてもらうために、就職した新社会人同士のつながりを作る「新社会人つながるプロジェクト」を実施しています。今年度1回目の研修会には、市内5社から25人が参加し、地域や職場での人間関係をより良くする「言葉がけ」の研修を受けました。

次回は 令和5年2月2日(木) ※予定
新社会人つながるプロジェクト 第2回合同研修会



Kmind代表の松永佳世子さんによる「モチベーションアップ研修」の様子

同時開催 / あきたかた Meet-up
～#新社会人の1年目について語ってみる～



今回の「新社会人つながるプロジェクト」では、「あきたかたMeet-up」を同時開催。チーム対抗のミニゲームや市内のおすすめのスポットを紹介するプレゼンテーションなどを行ない、交流を深めました。

参加者の声

市内の新社会人に会って話す機会がないので、こういった場があるとありがたいです。

市内の企業見学や実習など、実際に外に出てできることがあればもっと参加する人も増えると思います。

職場内で普段は話す機会のない人や、他社の人もつながれる良い機会になりました。内容もとても良かったです。

あきたかた Meet-up
の詳細はこちら



市ホームページ「あきたかたMeet-up」

あきたかた Meet-up

☎秘書広報課 秘書広報係 ☎お太助フォン 42-5627

新社会人つながるプロジェクト

☎政策企画課 地方創生推進係 ☎お太助フォン 42-5612